



6月 桧 負 山

俱知安警察署
留寿都駐在所

山菜採りの遭難事故多発

道内各地で遭難事故多発

死亡者も出ています！



例年よりも雪解けの早かった本年は、道内の各地で遭難事故があり、死亡者も出ています。

よく知っている場所との油断が遭難事故に繋がります。

熊との遭遇やあらゆる危険を予想した対策をとり、「助けて」の前の自助努力を怠らずに遭難事故を未然に防止しましょう。

薬物に手を出さない

興味本位などではじめると取り返しのつかないことがあります。

暴力団に限らず最近では、貴方の身近な所でも薬物が存在しているといえます。

薬物の依存率は煙草とは比較になりません。

絶対やめて下さい。



低価格で販

売されている

カメラも！



犯罪者は証拠が残ることを嫌うので、防犯カメラが設置されていることでの防犯効果は有効と思われます。

カメラ設置の他に、普段からの施錠の徹底などを併せて行うことにより効果は更に増すはずです。

振り込め詐欺に注意

名前は？ オレオレ…

だまされないで！

駐在所日記

5月11日
月曜日

天候 曇り

日に日に、気温が高くなってきた。

雨が少ないようにも感じるが農作物は…？

振り込め詐欺にご注意！～不審な電話は家族に相談しよう～